

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2017/2018

15711021 - AGUSTINA PRAMUDIANINGTIAS

STATION	FEEDBACK
AKDR IMPLANT	AKDR yg msh terbungkus plastik diletakkannya di atas meja steril, akdr YG TELAH DIKELUARKAN TANPA ADA PEMBUNGKUSNYATDK DILETAKKAN DI ATAS MEJA STERIL GT, memotong benang itu dilakukan setelah lepas spekulum dek, kmd melakukan desinfeksi pada OUE dan luka bekas cunam.
ANC	kurang ax gejala penyerta seperti rasa nyeri, fisik kurang his ada/tdk, px penunjang kurang urin rutin,
IMUNISASI	overall ok
IPM 1	ax cukup baik dan tersrtuktur. good natural sekali pemeriksaan dll. pertahankan ya. be a good doctor.. namun yang kurang tepat adalah bahwa kamu sering tertukar tangan yang steril dan tidak (pertahankan konsistensi tangan mana yang mau sll dibuat on dan mana yang selalu steril ya). pada penilaian ini tidak terlalu bermasalah. namun tetap harus kamu biasakan ya. almost perfect.
IPM 2	wow keren...sipp
IPM 3	Ax: RPD dan RPK lingkungan belum ditanyakan; PF: abdomen tidak diperiksa; th/ tepat, edukasi: lengkap
IPM 4	tidak menanyakan apakah menggunakan obat-obatan apa tidak, riwayat pernah terjadi sebelumnya belum digali, DD da Dx kerja kebalik.
KONSELING KB	Anamnesis sudah cukup tergali dengan baik. Pemilihan alkon yang disarankan sudah tepat dengan yang nonhormonal. Menjelaskan alkon tanpa menunjukkan alat bantu.
PPN	Dx : diagnosis sudah baik. sdh lengkap. sdh cukup baik.. selimutnya sdh dinaiikkan menjauh dr area perutnya ibu. prinsip aseptik juga sdh dilakukan dengan cukup baik.
RESUSITASI NEONATUS	sudah bagus persiapan alat. untuk shoulder roll ok. itu kenapa disiapkannya di bed? seharusnya di meja karena resusitasi butuh alas keras. itu cuci tangannya kebalik langkahnya ya. ketika menaruh bayi seharusnya bahu ditaruh di atas shoulder roll, bukan malah lehernya yang di atas shoulder roll. jangan lupa initial step, mulai dari isap lendir, baru rangsang taktil. untuk memegang sungkup kurang tepat, harusnya C technique, kurang sealed itu. harusnya pakai reservoir ya karena ini kurang bulan. yang penting pada kegawatan adalah melakukannya, jadi nggak perlu banyak diberitakan apa aja yang dilakukan. untuk pemahaman ke alur dan algoritma sudah cukup bagus. ini setelah diresusitasi dipantau apa aja? untuk diagnosa sudah ok. sudah bisa menjadi asisten yang baik, mampu melakukan kompresi dengan baik secara prosedur dan ritmenya. juga mampu memasang selang oksigen ke bag tanpa mengganggu proses VTP. good job
SIRKUMSISI	sebaiknya dibiasakan memegang gunting maupun klem dengan ibu jari dan jari manis agar kuat dan stabil. memilih gunting sebaiknya yang ujungnya tumpul agar mengurangi resiko gland tertusuk atau terpotong. lain-lain sudah baik.